



# 吉川小だより 冬休み号

京都府亀岡市立吉川小学校 令和5年12月22日発行

〒621-0014 亀岡市吉川町穴川平田17番地 TEL 0771-22-1210

E-Mail el-yoshikawa@edu.city.kameoka.kyoto.jp



カラー版は吉川小HPで！ ↑

## 充実した冬休みを！

2023年もあと10日となりました。今年、どんな年だったでしょうか。流行語大賞や今年の漢字が報道されていますが子どもも大人も一人一人印象に残っていることが違いますね。ご家庭でも一年を漢字に表したり、花や木、動物などにたとえたりして団らんを設けるとますます温かいひとときになりそうですね。

さて、先週は4年生による「お琴」の発表会がありました。二人の先生をお招きし1人1台のお琴をお借りしました。



本物体験！「さくら」にチャレンジ！

会場が、お正月ムードに一変、和やかで格式高い雰囲気を感じました。これも本校ならではの本物体験です。

また、坊主めくり大会やわくわく（フロアカーリング）大会が6年生や児童会本部



白熱 坊主めくり大会！

の企画運営で進められ、人権月間を終えたあとも「吉川っ子大家族宣言」を実践する活動が続いています。さらに、教科書での学習とは別に、驚くほどたくさんの方々の活動や取組が地域・保護者の方々をはじめ多くの専門家によって実現しています。可能な限り多種多様な体験を重ね、本物に触れることで、わくわくドキドキ、心が動く学習をさらに進めていきたいと思っています。そして、こ

れらを「吉川っ子ならではの学習」＝「吉なら学」と呼んでいて、ホームページにも掲載していますので、ぜひご覧ください。



大逆転で、大喜び！（フロアカーリング）

明日から17日間の冬休みです。子どもたちにとっては、クリスマス、お正月と楽しみなことがいっぱいですが、特に年内は家族の一員として家のお手伝いが、できれば2つできるようご配慮ください。一つは「一人でできること」を完全に任せ、もう一つは「大人といっしょにできること」に取り組んでもらえればありがたいです。大人が当たり前のようにしていることを子どものうちから体験することは、将来、家族を大切にする、家を大切にする、町を大切にするにつながります。なかなかうまくいかないこともありましようが、ぜひ、チャレンジさせてください。

長い2学期も子どもたちのがんばりと、保護者、地域の皆様のお力添えにより、実りある教育活動を行うことができました。本当にありがとうございました。

ひとまず、大切な子どもたちをお家に、地域にお返しします。安心安全で充実した冬休みが送れますようよろしくお願いいたします。

どうぞ、よいお年をお迎えください。

校長 藤田 哲也